
Alcalde Edgardo González pide a EFE Valparaíso agilizar estudios
para el retorno del tren Llay Llay-San Felipe y Los Andes

El transporte es uno de los temas que le trae mayores problemas a la comunidad, tanto en el
sector rural como en el urbano. El Valle del Aconcagua en los últimos años ha vivido una
precarización del servicio especialmente de buses y microbuses, lo que ha dejado a muchos
sectores en el aislamiento o pagando altas sumas de dinero por tramos que anteriormente
eran accesibles para cualquier bolsillo.

En los últimos años, el tren de pasajeros se ha visto como una real alternativa de transporte
lo que ha hecho que se proyecte el retorno del tramo Santiago-Valparaíso para el año 2030
tras el exitoso proceso de licitación en donde 7 empresas se mostraron interesadas,
teniendo una de sus estaciones en la comuna de Llay Llay Sin embargo, se busca, tal como
lo fue a mediados del siglo pasado, contar con el tramo desde Llay Llay hacia San Felipe y
los Andes, para mejorar sustancialmente la movilidad para más de 300 mil personas. 

Anuncio Patrocinado

 Por ello, el alcalde Edgardo González Arancibia se reunió con Miguel Saavedra, Gerente
General de EFE Valparaíso, con el fin de acelerar los estudios respectivos que permitirían
dar sustento al retorno de esta necesaria ruta y que uniría de manera segura a las
provincias de San Felipe y los Andes. Se pensaba que en abril de este año iba a estar listo,
pero aun no existe certeza  de que se cumplan las fechas estipuladas.

“Estamos muy conscientes del grave problema de transporte en Llay Llay y en todas las
comunas de las provincias de San Felipe y Los Andes, que afecta a los que menos recursos
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tienen. Por ello, solicité a EFE Valparaíso acelerar los estudios que le den sustento al
retorno del tren en el tramo Llay Llay hacia San Felipe y Los Andes. Son cientos de miles de
familias que esperan una solución para esta problemática y creo que el tren, siendo parte de
nuestra identidad, es la mejor opción para nuestro Valle del Aconcagua y la región”, señaló
el alcalde Edgardo González.

Desde EFE Valparaíso se mostraron muy llanos a analizar la propuesta y se comprometieron
a acelerar los procesos ante la necesidad de toda la comunidad del Valle del Aconcagua 

 

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

